

# Bulletin



— Saint François de Sales —

Dimanche

**26<sup>ème</sup> dimanche du temps ordinaire**

**28 septembre**



**Évangile de Jésus Christ selon St Luc**

(Luc 16, 19-31)

En ce temps-là, Jésus disait aux pharisiens : « Il y avait un homme riche, vêtu de pourpre et de lin fin, qui faisait chaque jour des festins somptueux. Devant son portail gisait un pauvre nommé Lazare, qui était couvert d'ulcères. Il aurait bien voulu se rassasier de ce qui tombait de la table du riche ; mais les chiens, eux, venaient lécher ses ulcères.

Or le pauvre mourut, et les anges l'emportèrent auprès d'Abraham. Le riche mourut aussi, et on l'enterra. Au séjour des morts, il était en proie à la torture; levant les yeux, il vit Abraham de loin et Lazare tout près de lui. Alors il cria : 'Père Abraham, prends pitié de moi et envoie Lazare tremper le bout de son doigt dans l'eau pour me rafraîchir la langue, car je souffre terriblement dans cette fournaise. – Mon enfant, répondit Abraham, rappelle-toi : tu as reçu le bonheur pendant ta vie, et Lazare, le malheur pendant la sienne. Maintenant, lui, il trouve ici la consolation, et toi, la souffrance. Et en plus de tout cela, un grand abîme a été établi entre vous et nous, pour que ceux qui voudraient passer vers vous ne le puissent pas, et que, de là-bas non plus, on ne traverse pas vers nous.' (...)

## CATÉCHISME POUR ADULTES

**Mercredi 1 octobre**

19h30, Salle St François

Thème : L'Homme et la Femme : création à l'image de Dieu

Intervenant : père Jean Bosco

## CINÉVANGILE DU 2 OCTOBRE

**Faut-il toujours obéir à sa conscience ?**

Cette année, la paroisse propose une série de onze soirées de formation ouvertes à tous qui s'articulent en quatre formats différents : Cinévangile, Soirées sous pression, conférences, Soirées Art(s) et Foi.

La première rencontre aura lieu le jeudi 2 octobre à 20h00 dans la salle St François, et met à l'honneur le regard d'un cinéaste sur l'histoire, avec la projection du film « Sophie Scholl : les derniers jours ». Le film sera présenté par Neftali Notario et le père Thomas qui animeront aussi un temps d'échange.

## LES BENJAMINS

**Reprise le samedi 4 octobre**

À partir du mois octobre, la paroisse propose à nouveau « Les Benjamins » : il s'agit d'une activité ludique qui s'adresse aux enfants de 6 à 12 ans, un samedi après-midi par mois, de 12h00 à 17h00. Les enfants sont accueillis pour vivre des activités variées, un grand jeu, du bricolage, de la cuisine, du sport. Chacun apporte son pique-nique ... et des amis !

Le thème de la première édition : **Les Pirates !**

## VEILLÉE AUX MILLE BOUGIES

**Jeudi 9 octobre**

Le jeudi 9 octobre à 20h00, la paroisse propose pour une *Veillée aux Mille Bougies*. Cette veillée, pour laquelle l'église sera illuminée de plus de 1000 bougies, et dont le thème sera *De la violence à la douceur*, permettra à tous ceux qui viennent de vivre une expérience spirituelle forte. Elle offre ainsi une précieuse occasion d'inviter des personnes qui ne viennent pas habituellement, pour partager avec elles une heure de lumière et de paix.

## DIMANCHES EN PAROISSE

### Et si nous déjeunions ensemble ?

À la suite de quelques messes dominicales, la paroisse propose un moment fraternel qui permet de mieux faire connaissance, via des activités ludiques et créatives pour tous.

Le principe : chacun apporte son pique-nique et quelque chose à partager, la paroisse offre les boissons.

Première rencontre : le dimanche 26 octobre.



## DIMANCHES EN PAROISSE

SALLE SAINT FRANÇOIS

<b>2025 :</b>	
<b>26 OCTOBRE</b>	10h30 Messe
<b>7 DÉCEMBRE</b>	12h00 Pique-nique tiré du sac : apportez un petit extra pour accueillir ceux qui viendraient à l'improviste
<b>2026 :</b>	
<b>8 FÉVRIER</b>	
<b>8 MARS</b>	
<b>26 AVRIL</b>	12h30 Activités ludiques et créatives pour tous
<b>31 MAI</b>	14h00 Fin

Paroisse  
Saint François de Sales  
Rue des Volans 23  
1205 Genève  
www.stfrancois-ge.ch

**SAINT FRANÇOIS**  
PAROISSE

   

## RENSEIGNEMENTS

### Accueil et secrétariat

Du mardi au vendredi, de 9h00  
à 12h30 et de 14h30 à 17h30

T +41 22 708 10 54  
secretariat@stfrancois-ge.ch

### Vous pouvez nous aider en ligne

(Carte de crédit ou BVR) :

[www.stfrancois-ge.ch/faire-un-don](http://www.stfrancois-ge.ch/faire-un-don)

Les dons sont déductibles. La paroisse établit automatiquement des attestations fiscales pour des dons de valeur totale supérieure à CHF 300.- durant l'année civil. Sur demande sinon.



**Faites un don avec  
TWINT !**



Scannez le code QR avec  
l'app TWINT



Confirmez le montant et  
le don

### Pour la quête

Les quêtes via TWINT sont anonymes. Un moyen rapide et simple de donner lors de la quête dominicale



# TRÉSORS DE LA LITURGIE

## Le Credo

Après la liturgie de la Parole culminant dans la proclamation de l'Évangile et avant la liturgie de l'Eucharistie qu'ouvre le chant de la Préface, l'Église invite la communauté à réciter le Symbole des Apôtres ou celui du concile de Nicée-Constantinople – ce que nous appelons le « Credo ».

Le Symbole de la foi relève d'un autre registre que celui des lectures bibliques ou de la prière eucharistique. Ni récit ni mémorial, le Credo constitue un témoignage : il s'agit d'attester par sa récitation attentive que nous adhérons personnellement au contenu de la foi baptismale sur lequel repose la communion et l'unité de la communauté. D'où le nom de « symbole » utilisé pour désigner le Credo – σύμβολον en grec se réfère à l'origine à un objet brisé en deux, dont chaque partie était conservée, et qui servait à prouver un lien entre deux personnes. Sous ce jour, les articles du Symbole constituent moins des notions ou des énoncés que des signes grâce auxquels les baptisés se reconnaissent unis dans la même foi. C'est ce lien entre symbole de la foi et baptême qu'atteste l'inscription des plus anciens credo dans la pierre des baptistères.

Pourquoi avoir ainsi placé le Credo entre la liturgie de la Parole et la liturgie eucharistique ? Pour nous faire prendre conscience que son contenu n'est pas extérieur à notre vie. Au contraire. Ce que nous professons alors en récitant les articles de la foi, ce n'est rien d'autre que ce que recouvre notre baptême – la vie inséparablement baptismale et ecclésiale, que saint Paul appelle la « vie en Christ ». Après la liturgie de Parole, l'Église par le Credo nous donne des mots pour épeler le « mystère de la foi » offert bientôt en communion dans l'Eucharistie.

Comment dire adéquatement le Credo ? Avec attention – de tout son cœur et de toute son âme. Et peut-être aussi en le chantant, comme ce fut l'usage longtemps. Avec reconnaissance – comme une action de grâce pour le don de la foi.

Grégory Solari

